

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 12. März 2018

„Paul“ in die Krippe Mühlmäuse eingezogen

In der Kinderkrippe Mühlmäuse am Bürgerpark gibt es eine neue Attraktion. Seit Anfang Januar hat die blaue Gruppe der Mühlmäuse ein Aquarium, das vom Wels Paul bewohnt wird. Die Kinder kümmern sich liebevoll um ihren neuen Mitbewohner und lernen auf diesem Weg schon früh, Verantwortung zu übernehmen.

Nach dem die Kinder gemeinsam bei Aquaristik Fröhlich ein Aquarium samt Fisch und Inventar erstanden hat, ging es zurück in die Krippe, um für Paul ein lebenswertes Umfeld zu schaffen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de